

*«Einem Sohn die Firma
zu übergeben, ist Freude
und Stolz zugleich»*

Urs Geisser
Unternehmer und VR-Präsident der Geisser Holding AG

U
nternehmer werden – das prägt und verpflichtet. Urs Geisser hat mit 53 Jahren seinen Söhnen diese Weichenstellung im Leben ermöglicht. Ralf Geisser führt die Holzbaufirma Glovital AG, Lars Geisser leitet den Metallbaubetrieb Bachofer AG; beide mit Sitz in Arbon. Fest stand das schon lange: «Wir sind ein typischer Familienbetrieb und haben unsere Kinder stets an der Arbeit teilhaben lassen.» Urs Geisser hat sein Büro geräumt. Er engagiert sich heute für anderes und genießt es, mehr zu reisen oder sich aufs Motorrad zu schwingen. Seine Söhne machen ihre Sache gut – das erfüllt den Vollblutunternehmer mit Stolz. Es ist wichtig, dass man die Übergabe früh plant, lautet sein Fazit. «Mit gut 50 ist man noch nicht so verbohrt, und die Kinder sind noch jung genug, um zuzuhören.»

